

COMUNICADO DE LA HERMANDAD DE SAN ISIDRO

Saludos de parte de la junta de la hermandad de San Isidro a todos los socios de la misma y a los socios en general.

Se acerca la festividad de San Isidro en este extraño y triste año, y desde la hermandad, lo primero que queremos hacer es dar un abrazo y trasladar nuestro más sentido pésame a las familias que a lo largo de este año han perdido algún familiar, y a los que se encuentran convalecientes, mucho ánimo y una pronta recuperación.

Este año, la fiesta va a ser **distinta**, ya que por las restricciones actuales no se pueden celebrar la procesión, aperitivo y las tradicionales meriendas con el reparto de pan y vino.

Lo que **sí** se va a hacer es celebrar misa el día 15 a las 12:00 (está autorizado en la actual fase 1 de desescalada con un aforo máximo de un 30%) y posteriormente a la celebración de la misa, se sacará al Santo a la puerta de la iglesia para bendecir los campos.

Evidentemente este año, no se girarán las cuotas de la hermandad, ya que tampoco se va a incurrir en gastos.

Por otro lado, estos días os llegará un resumen del interesante trabajo realizado por Joaquín Roldán, sobre la hermandad de San Isidro y sus **149** años de historia.

Nos despedimos deseando una pronta vuelta a la normalidad, un abrazo.

La junta de la hermandad

Barásoain mayo del 2020.